



読者のひろば

読者の皆様からいただいたお便りの中から、ご意見や情報などを紹介します。



鹿

屋に住んでちょうど1年になりました。隣近所からの頂き物で一番多いのがさつまいもということに驚いております。名物のひとつなのですね。「からいも」と呼びていますが、周りの畑のほとんどが芋畑となっている風景にも秋の訪れを感じました。

煮たり、揚げたり、焼いたりとメニューも色々ですが、やはり一番は焼き芋でしようね！でも、お酒の好きな私と娘は芋焼酎にハマっています。芋焼酎を飲み始めて1年になりますが、銘柄も多種多様にあり、鹿屋の焼酎の味が最高ですね！（S・Nさん）

本市に移住していただき、ありがとうございます。本市の特産物であるさつまいもは、様々な調理法で美味しくいたくことができます。また、市内には3つの蔵元があり、お湯割り、ロツク、水割りなどの飲み方に合わせた焼酎が作られています。ぜひ、多種多様な飲み方で楽しんでみてはいかがでしょうか。

買

い物に行く際に毎回通る道公園がグランドオープンました！工事中の前を通るたびに母と2人して「何ができると思う？」と言いました。私は運転手でハンドルを握っているのでまじまじを見たことがなく、広報誌11月号の14ページに運動公園全体の写真が載っているのを見て…「KANOYAMA」つてフォトスポットがあることに感動しました。ニースでは一瞬しか見れなかつたので写真でゆっくりみれて良かったです！（R・Kさん）

野里運動公園は、「鹿屋市スポーツ関係施設再配置計画」に基づき整備したスポーツ施設です。大会や合宿、スポーツイベントを通じて本市が盛り上がり、子どもから大人までスポーツに親しむ機会が

本市と垂水市を結ぶ国道220号古江バイパスが昨年12月6日に全線開通しました。すでに開通していた古里町交差点からまさかり交差点までの延長5.2kmに接続する形で、一里山交差点から古里町交差点までの延長2.3kmが新たに開通。これにより交通混雑の緩和等が予想され、交通事故の減少や歩行者の安全性向上が期待されています。また、吾平道路は、大隅縦貫道の一部で吾平町下名から上名の4.2kmが3月20日に供用開始予定です。現在の同県道と比べ、線形が良くなり信号が少なくなるので、緊急輸送道路としての機能強化や安全性が向上されますので開通の際にはご利用ください。

（Y・Oさん）

江バイパスができたので早速キング大会に行きました。全長7.5kmやつとできたなあという気持ちです。途中のパーキングに止めて見る眺めがとてもきれいでしたよ。吾平ももうすぐ開通します。楽しみです。

古

江バイパスができたので早速11月30日に開催されたウォーキング大会に行きました。全長7.5kmやつとできたなあという気持ちです。途中のパーキングに止めて見る眺めがとてもきれいでしたよ。吾平



古江バイパス上空から

古江バイパス上空からドローンで撮影した一枚です。天気が良い日には、道路の先に桜島を見ることができ、ウォーキングやサイクリングにも最適です。

編集後記

迎合するだけでなく、時には自分の意見を通す強さを持ちたいものです。今年で30代後半に突入。仕事では周りの人を引っ張るつもりで頑張ります。（牧野）

春高バレー鹿児島県代表の皆さんへのプレーに感動しています。一戦一戦必死に頑張っている姿に、こちらも熱くなつて力いっぱい応援しています。（新牛込）

万人受けしないものが好き。と格好つけていましたが、最近は朝ドラや流行りの映画に感動しまくりの日々です。今号で育休から復帰。家族とともにがんばります。（堂込）

歳を重ねるほど1年を短く感じます。だからこそ、自ら動き、色々あった一年だったと振り返るように、馬のごとく全力で駆け抜けたい最後の30代です。（麓）

お便り&メッセージ

ご協力ありがとうございました。

ご応募の際にご記入いただきました個人情報は、抽せん・賞品(賞品引換券)の発送・アンケート統計以外の目的で使用することはございません。